

# Supuesto adulto mayor en abandono era en realidad prófugo por homicidio

Lo particular es que este hombre, que indicaba supuestamente tener 72 años, mantenía preocupada a la comunidad por su deteriorado estado de salud y su situación de abandono, razón por la cual los vecinos se contactaron con carabineros, quienes inmediatamente coordinaron un operativo social para ir en su ayuda. La sorpresa vino al cotejar su identidad.

Y es que los uniformados no solo se dieron cuenta



de que R.A.I.F. era diez años menor, sino que además mantenía diversas reiteraciones por hurto y una orden de detención vigente por homicidio, emanada el 28 de octubre de 2016 desde el Juzgado de Garantía de Santiago.

«Gracias a nuestra presencia en terreno y al vínculo permanente con la comunidad, se logró la detención de este individuo, que llevaba ocho años prófugo de la Justicia. Como Carabineros de Chile, estamos comprometi-

do con la seguridad», indicó el subteniente Kewin Martínez, de la Subcomisaría Tierras Blancas. Lo que comenzó como un operativo social, concluyó en un procedimiento policial la tarde de este jueves en Coquimbo. Y es que carabineros de la Tenencia Coquimbo Oriente concretó la detención de un hombre de 62 años, quien mantenía una orden vigente por un homicidio cometido en 2016 en la región Metropolitana.

dos con la seguridad», indicó el subteniente Kewin Martínez, de la Subcomisaría Tierras Blancas.